

いきいきっ子だより 1月号

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。
今年度も残り少しですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います。本年も職員一同
宜しく願い致します。

さて、今回のいきいきっ子だよりでは、消防署見学(放課後等デイ小原)やクリスマス会、
冬休みの様子などをお伝えしたいと思います。

～消防署見学～

消防署に見学に行ってきました。DVDを観た後、消防車や救急車に乗せてもらいました。
みんな目がとてもキラキラと輝いていました。最後にみんなで記念写真を撮り、とても楽しい
見学になりました。消防署の方々ありがとうございました。



消防車に乗ったよ!

～クリスマス会～

12月25日にクリスマス会をしました。ビンゴゲームやカレー作りをしました。とても盛り上がりました。



きれいだな～

上手にできたよ

冬休みの様子～小原～

初詣や空港に行きました。大掃除もしたよ!



楽しく過ごせ
ますように☆

冬休みの様子～国見～

初詣や両子にお水を汲みに行きました。沢山遊びました。



いい湯だな～♪

- 今月の予定
- 1月23日 九州プロレス来園(秀溪園)
 - 25日 開館日
 - 29日 避難訓練(放デイ国見)
 - 30日 避難訓練(放デイ小原)

社会福祉法人秀溪会
☆いきいきっ子クラブ(小原) 国東町小原 3233-1
☆いきいきっ子クラブ(国見) 国見町小熊毛 2658-1